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ブライアン E．シーハン 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「Together We Can （皆でやればできる）」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  市村 通夫 

「感謝を込めてウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「不易流行」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  合田 俊午  

「いまこそ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「協働」 
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会長挨拶 

今年もよろしくお願いします。 

観音寺ライオンズクラブ会長 合田 俊午 

新年あけましておめでとうございます。昨年は皆様のご尽力

のおかげで、例会、アクティビィティともに無事執り行うこと

ができました。本当にありがとうございました。今年は通常の

活動の他に周年行事があるため、皆様には通年以上にご負担を

おかけするとおもいますが、何卒ご協力の程よろしくお願い申

し上げます。 

一年が経つのはあっという間ですね。ちょっと前に花見したと思ったらもう正月

が来たというように感じます。皆様も子供のころは一年が長く感じていたのに、年齢

を重ねるにつれ一年過ぎるのが速くなっているのではないでしょうか？  

一年を速く感じる子供が少ないのは、大人以上に体験することが毎日あるためと

いわれています。体験したことがないことはとても強く意識に残り、時間が長く感じ

るのでしょう。逆に何年も同じことを続ける人（大人たち）は、刺激がなく心身とも

に慣れがあるため、新しい情報を整理する必要がなく、あっという間に時間が過ぎた

ような感覚になるということです。 

私の任期は半分が過ぎました。この半年間は会長といういままで経験していない

ことをやらせていただいたおかげで、時間がとても長く感じ、まだ半年も残っている

のかという思いでいっぱいです。最初にも言いましたが今年は６５周年行事があり

ます。皆様にとっても刺激が多く、慣れないことをする長～い半年になるかもしれま

せんがどうぞよろしくお願い致します。 

 

㊟「年をとると体感時間が短く感じるように

なる」というのは「ジャネーの法則」と

いうそうです。興味のある方は調べてみ

てください。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５５５回例会（クリスマス例会） 

例 会 日  2022 年 12 月 21 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  副Ｌ・Ｔ 安藤 祐子  

・開会ゴング      会長 合田 俊午 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   岡田 幸憲  

・会長挨拶       会長 合田 俊午 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事 寺瀬 竜二 

・委員会報告 

 ゜ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会 

           委員長 山内 茂宏  

゜青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

           委員長 豊田 司  

・誕生月お祝い（１２月） 

   友枝 美恵子    杉村 高志 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 西山 宏之 

・出席報告    計画委員長 近藤 房子 

・会計報告       会計 浅野 忠一 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 合田 俊午 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

   本日のソングリーダー 友枝 美恵子 

・ローア           横井 朋子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、336-A 地区情報センタより 

 ・1 ライオンズレート 

  ＄1.00＝￥133.4869 

 ・国際役員立候補者資格要件と手続きの 

規定について 

 ・クラブ奉仕を報告する方法 

 ・12 月の LCIF 最新情報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小 西  幸 夫 様 

宇 賀   寛   様 

浅 野  忠 一 様 

山 内  茂 宏 様 

小出  章寛  様 

高木   修   様 

お正月クイズ  

Q、お正月といえば「お年玉」ですが、

昔はどんなものがお年玉として配

られていたでしょうか？ 

1、おてだま  

2、おもち  

3、みかん  

A、２ 

年の初めに神様から魂をわけてもら

うという理由から、おもちを分けられ

ていました。  
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◆その他打合せ 
◇例会打合せ 

日 時 2022 年 12 月 20 日(火)13：30～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、友枝 美恵子、 

寺瀬 竜二 

 

◇観音寺 LC 結成 65 周年大会  

式典・祝宴委員会 

日 時 2022 年 12 月 21 日((水))18：30～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、寺瀬 竜二、森 一夫、 

    小西 幸夫、小出 章寛、内田 貴子、 

    高木 修、原 信幸、山内 茂宏、 

友枝 美恵子 

議 題  

一、 結成 65 周年記念大会式典について 

二、 お土産について 

三、 その他 

 

☆ALICE クッキングレシピ☆ 
『つみれ豚餃子の  

金時人参ハニーマスタードソースがけ』  

☆鍋材料の市販の生つみれを使い免疫力アップ

にハチミツを加えたソースで一品を作ります。  

パセリも飾りではなく具に巻き込んで緑黄色野

菜としてしっかり食べましょう。金時人参もおす

すめです。  

聞くところによるとパセリは二日酔いの回復を

早めるそうです年末年始にぜひ加えてみてくだ

さい。  

 

【材料】(10 個分) 

・豚しゃぶしゃぶ用薄切り 10 枚  

・生つみれ 10 個 ・パセリ 適量  

・塩 胡椒 少々 ・小麦粉 適量  

・焼く時の油大さじ 2 

【付け合わせソース】  

・金時人参 千切り 1 本分  

・粒マスタード   大さじ 3 

・はちみつ  大さじ 2 ・白ワイン  大さじ 2 

・水 大さじ 3 ・塩、胡椒 少々  

【作り方】  

①豚肉を広げてパセリ、生  

つみれを乗せ、塩胡椒  

を軽くし、茶漉しで小麦  

粉を全体に振りかける。 

②くるくる巻いて、  

巻きしろを下に  

して少し押さえ  

て平たく成形する。  

③油を少し引いたフ  

ライパンで両面焼  

き、フライパンの隅   

に千切りにした金時人参  

を加え、白ワインを入れ、  

蓋をして 10 分ほど蒸し  

て、肉に火が通ったらお  

皿に並べておく。  

④さらにフライパンに残った人参を軽く炒め、ハ  

チミツ、水、白ワイン、粒マスタードを加えて  

一煮立ちして馴染んだらソースとして肉にか  

けます。  

⑤ここでは一皿にまとめて盛りましたが、小皿に  

一切れずつ取り分けて並べても赤色と金  

のマスタードの粒が華やかさを演出できます。 



KAN-ONJI-LIONS   
 

   6 

国際平和ポスター表彰式並びに図書贈呈式 
２０２２年１２月１３日（火）豊浜小学校に於いて国際平和ポスター表彰式が行われま

した。観音寺ライオンズクラブでは、毎年観音寺市内の小学校を順番に国際平和ポスター

の募集を行っています。今年は観音寺市立豊浜小学校の５年生５７人が応募し、最優秀賞

は湯浅瑠花さんが、優秀賞は尾﨑海斗さん、神木由莉子さん、業天ひなたさん、田中颯流

さん、烏野葵衣さんが受賞しました。 

表彰式では、受賞した児童に表彰状と記念品を贈呈し、ご協力いただいた豊浜小学校に

図書１０万円分を寄贈しました。最優秀賞を受賞した湯浅瑠花さんが児童を代表し、お礼

の言葉を述べました。 
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国際平和ポスター受賞者の感想 
観音寺市立豊浜小学校 湯浅 瑠花 

最近、ウクライナで起こっている争いについて、よくニュースで見るようになりました。

私の住んでいる日本では考えられないような出来事が、今世界では起こっていて、たくさ

んの人が悲しんでいるのです。「世界から戦争をなくしたい。」そんな思いでこのポスター

作りに取り組みました。 

 私が始めに描こうと思ったのは、白い鳩です。白い鳩は、幸せや平和を象徴する鳥だか

らです。その鳩がいろいろな国旗を持って、地球の周りを飛んでいます。「世界中の人や

動物が幸せに暮らせますように。」という願いを込めています。 

 また、世界には、いろいろな人がいて、人それぞれ違う感じ方をしていることを空にあ

る雲で表しました。雲の形一つひとつが違うのは当たり前です。同じように人の違いを認

め合える世界になってほしいです。 

 さらに、大きな虹も描きまし

た。虹には、いろいろな色があり、

それが集まって一つの大きな虹

になっています。私たち人間も考

え方や感じ方は人によって様々

だけど、みんなで手を取り合っ

て、平和を目指して一つにまとま

っていきたいと考えています。 

 この絵を見てくれるたくさん

の人にとって、この絵が平和につ

いて考えるきっかけになってく

れればうれしいです。 

 

 

 

 

 

 

観音寺市立豊浜小学校 尾﨑 海斗 

「戦争がなくなってほしい。」そんな思いで描きました。 

 広い宇宙に一つしかない地球。一つしかないのに、そんな中で戦争をしている国があり、

その様子をニュースなどで見ると悲しいです。つらいです。世界中の人々が手を取り合っ

て、戦争をなくしてほしい。大切な地球。ぼくたちの地球。みんなで守りたい。そんな思

いで描きました。 

最優秀賞 湯浅 瑠花  
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 白いハトを地球に向けて飛ばしたのは、白いハトは、愛と平和の象徴だからです。そん

な白いハトが、ぼくたちの地球に、たくさんの温かい思いやと明るい希望を運んでくる様

子を表しました。 

 周りにさいているのは、ひまわりです。夏

に咲く力強くてきれいなひまわり。絶対に平

和な世界にするという強い思いと、平和な世

界になった先の明るい未来をひまわりの花

で表しました。 

 ぼくは、絵を描くことが大好きです。「平

和」をどのように表そうかと考えながら作品

作りができて、楽しかったです。ぼくの思い

が、この絵を見てくれた人に届くといいで

す。 

 

 

 

観音寺市立豊浜小学校 神木 由莉子 

最近、ニュースで国同士の争いが戦争に発展し、多くの人の命が犠牲になっていること

を知りました。私たちの住む日本は平和ですが、世界に目を向けるとまだまだたくさんの

争いが続いています。 

 私は、世界中の人が仲良くなれるようにと願ってこの絵を描きました。平和の象徴の鳩。

その中にクローバーでいっぱいにしたハートには、世界が平和になり、みんなが幸せにな

ってほしいという願いを込めています。 

 今、世界では、人種や宗教、考え方の違いで争いが起きています。とても悲しいことで

す。違いを認め合って、みんなで力を合わせて、よりよい世界にしたいという願いから、

肌の色が違う手が平和を約束している様子を描きました。指と指が重なる瞬間、世界に平

和の虹が架かることをイメージしています。虹は、いろいろな考え方や違いが認められる

世界を表しています。 

 この絵に描いたように、世界が平和になって、世界中の人々が笑って過ごせる世の中を

作っていきたいと思います。 

 

 

観音寺市立豊浜小学校 烏野 葵衣 

この絵を描くとき、先生から鳩は平和の象徴だと聞きました。ロシアとウクライナの戦

争のニュースを見るたびに、私はとても悲しい気持ちになっていたので、鳩をこのポスタ

ーに描こうと思いました。この鳩には「人々が悲しむ戦争をこの世界からなくしてほしい。」

「世界中に一日も早く平和が訪れてほしい。」という強い思いを込めました。 

優秀賞 尾﨑 海斗  
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 いろいろな国の国旗には、「世界中の人が手を取り合って、争いのない世の中をつくっ

てほしい。」という願いを込めています。国旗を線とハートで結び、国同士が手を取り合

う様子を表しています。 

 地球には、何十億という、とてもたくさんの人が生活しています。もちろん、一人一人

に個性があり、考え方、大切にしたいこともちがいます。でも一人一人が本気で協力し合

えば、悲しいことも苦しいこともいつかきっと乗り越えられると思います。考え方や人種

などに関係なく、地球に住むみんなが幸せで、笑顔があふれる世界になることをこれから

も願い続けます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺市立豊浜小学校 業天 ひなた 

最近、テレビを見ていると、地球温暖化による環境破壊や戦争など、悲しい出来事が世

界にあふれているように感じます。このようなニュースを見るたびに、今のぼくにできる

ことって何だろうと考えさせられます。大切な地球を守るために、ぼくは地球温暖化によ

る環境破壊や戦争のない世界にしたいと思いました。そして、壊された地球を世界中の

人々で直していこうという願いを込めた絵を描こうと思いました。そこで「平和ボンド」

というボンドで地球を修繕する様子を絵に表すことにしました。 

 まず最初に、きれいな青い空をぬりました。次に、魚が住めるきれいな海と緑地を描き、

地球を完成させました。世界中の人々の協力で、以前よりきれいな地球になるように願い

を込めて仕上げました。 

 次に、平和の象徴であるハトを描きました。ハートの中にそれぞれの国旗を描いて、ハ

トが運ぶイメージにしました。そこには、世界中の人々が幸せに暮らしてほしいという願

いを込めました。 

 

優秀賞 烏野 葵衣  優秀賞 神木 由莉子  
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「平和」への思いを絵に表すのは難しかったけれど、環境破壊や戦争のない平和な世界に

なってほしいという願いを込めて一生懸命に描きました。世界中のみんなにぼくの願いが

届くといいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺市立豊浜小学校 田中 颯流 

一番最初に描いたのは天使です。その天使の手から、平和の象徴であるハトがハートの

えさをもらっています。天使とハトを描いたのは、平和がずっと続きますようにという願

いを込めたかったからです。また戦争が起こらないでほしいという願いも込めています。 

 次に描いたのは、下の方にいる男の子です。ぼくと弟です。「平和って何だろう？」と考

えたとき、心に浮かんできたのは「笑顔」でした。世界にはたくさんの国があります。ぼ

くと同じ子どもでも、戦争や病気などで亡くなっている話を聞くと、悲しい気持ちでいっ

ぱいになります。ぼくは、世界中の人々が笑顔で、幸せになってほしいと思い、笑顔のぼ

くたちを描きました。 

 最後に、国旗を描きました。その中でも特にがんばったのは日本です。いろんな国々と

仲を深めてほしいという願いを込めて色をぬりました。平和の象徴であるハトに国旗を描

いたのは、国と国が仲良く、おもいやりをもって、協力し合ってほしいと思ったからです。

そのハトは、幸せを運ぶという「四つ葉のクローバー」をくわえています。 

 平和は、幸せと笑顔を運んでくれると思います。この絵に込められた三つの思いが、み

んなに届くといいなと思っています。 

優秀賞 田中 颯流  優秀賞 業天 ひなた



KAN-ONJI-LIONS   
 

  11 

✼✼✼１月カレンダー✼✼✼ 

１月 ４日（水） ＰＭ 7：00 第 1556 回新年例会 観音寺グランドホテル 

１月１１日（水） ＰＭ 7:00 定例理事会 事務局 

１月１７日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１月１８日（水） ＰＭ 7：00 第 1557 回中間決算/指名委員発表 観音寺グランドホテル 

１月２１日（土） ＰＭ 1：30 5R リーダーシップ研究会 まなべ結婚式場 

１月２３日（月） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「葉牡丹」 

 今や冬のガーデニングの主役となりつつある「葉牡丹」。寄せ植えに、花

束に、カラーリーフにと多岐に渡って使われ愛される葉牡丹は「祝福」「慈

愛」など、お祝い事にぴったりの花言葉がつけられています。 

写真提供  杉村 高志      題 字 合田 俊午 

 

❀編集後記❀ 

先日名古屋に滞在する機会が

あり、初めて「ひつまぶし」を食

べました。所謂普通の鰻丼だろ

うとたかをくくっていたところ

ビックリ！山椒、山葵などの薬

味で味が変わり、出汁で〆る最

後の一杯も驚きの美味しさでし

た。元々苦手な鰻でしたが、この

1 年各地で食したお陰で鰻が好

きになりました。         

MC‣地区誌編集委員会  

１月     

4 日 浅野 忠一 

14 日 大西 亮平 

19 日 三好 尉博 

27 日 喜井 秀和 

31 日 宇賀 寛 

 

次回例会案内 

～中間決算報告/ 

指名委員発表～ 

日 時 1 月 18 日（水） 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  合田 俊午 

〒768-0060 香川県観音寺市坂本町 7 丁目９番 20 号 

 ☎ 090-1174-6954 

 
幹  事  寺瀬 竜二 

〒768-0040 香川県観音寺市柞田町 2230-11 

  ☎ 080-4992-3909 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    杉村 高志 

   〒768-0032 香川県観音寺市原町 25 番地 1 

   ☎ 090-2788-2372 

 

mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

